

Bocah-bocah di Bogor Lempar Batu ke Truk demi Konten

BOGOR (IM)- Polisi menangkap delapan pelaku pelemparan truk menggunakan batu di Bogor. Kedelapan pelaku yang berstatus anak itu diamankan di Polsek Tanah Sareal. "Iya, kemarin di Polsek Tanah Sareal," kata Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota, Kompol Dhoni Erwanto saat dihubungi, Senin (14/2).

Dhoni masih mencari pelaku utamanya. Namun rombongan pelaku bisa diamankan.

"Tapi kita masih melakukan penyelidikan untuk si pelakunya. Tapi untuk rom-

bongannya kemungkinan menangkap delapan pelaku besar tuh yang kita amankan," ungkapnya.

Pelaku kerap merekam aksi pelemparannya itu. Motifnya hanya untuk dijadikan konten oleh mereka.

"Untuk motif (melempar truk dengan batu) membuat konten," terangnya.

Polisi masih menyelidiki dugaan pelaku lainnya. Terutama si pemilik ponsel yang menyimpan rekaman video aksi pelemparan tersebut. "Kalau untuk (penambahan pelaku) secara pastinya masih kita dalam," bebarnya. ● **gio**

Ribuan Ton Sampah Tercecer di Jalanan, Pemkab Cirebon Perlu Ratusan Kontainer

CIREBON (IM)- Saat ini di Kabupaten Cirebon membutuhkan ratusan kontainer untuk mengangkut ribuan ton sampah yang tercecer di jalanan.

Seharusnya, kontainer ukuran besar tersebut disimpan di setiap desa yang ada di Kabupaten Cirebon. Tujuannya, meminimalisir sampah yang tak terangkut ke TPA Gunung Santri tercecer di jalan.

Kabid Persampahan Dinas Lingkungan Hidup (LH) Kabupaten Cirebon, Fitroh Suharyono membenarkan masalah tersebut. Menurutnya, saat ini pihak LH hanya memiliki 192 kontainer sampah.

Kontainer tersebut tersebar di Kabupaten Cirebon termasuk disimpan di bidang industri, hotel, perusahaan dan desa. Namun untuk desa, hanya ada 70 kontainer saja.

"Desa itu jumlahnya 412. Jadi kita masih butuh ratusan kontainer untuk bisa mengcover seluruh desa yang ada. Beberapa kali mengajukan tapi belum di acc sampai sekarang. Padahal ini sangat penting agar warga tidak membuang sampah sembarangan," kata Fitroh, Senin (14/2).

Fitroh menjelaskan, sampai saat ini volume sampah terutama sampah rumah tangga totalnya mencapai 1.230 ton.

Dengan hanya 192 kontainer yang dimiliki LH, maka ada sekitar 1.000 ton lebih sampah

yang dibuang masyarakat di jalanan setiap harinya.

Jadi wajar saja, kalau selama ini banyak sampah yang berserakan di banyak ruas jalan desa.

"Kalau saja satu desa ada satu kontainer, tercecernya sampah di jalanan bisa dihindari. Kami akan mengikuti ke TPAS langsung dari kontainer dan TPA yang ada di desa. Kalau tiap hari mungutin sampah yang tercecer di jalan, ya tidak mungkin," ungkapnya.

Dia menjelaskan, kontainer sampah yang ada di desa mampu menampung sekitar tiga ton sampah. Ini hampir sama dengan rata-rata volume sampah di setiap desa.

Dalam sehari setiap desa dapat menghasilkan volume sekitar tiga ton sampah.

Namun ada juga sekitar 20 ton sampah yang di dalamnya termasuk sampah industri bisa ditampung dan dijual ke penampungan di wilayah Kecamatan panguragan.

"Lumayan ada sampah yang tidak masuk TPAS Gunung Santri. Ini bisa mengurangi volume sampah di sana. Dua puluh ton itu sampah rumah tangga dan industri yang langsung ditampung di Panguragan. Biasanya plastik air mineral dan besi besi," paparnya.

Fitroh menambahkan, saat ini kekuatan TPAS Gunung Santri masih bisa bertahan sekitar dua tahun lagi. ● **pur**



IDN/ANTARA

KERUSAKAN RUMAH TANAH BERGERAK BERTAMBAH Seorang warga menunjukkan lantai rumah yang rusak parah akibat bencana tanah bergerak di Desa Dermasuci, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Senin (14/2). Menurut data pemerintah desa setempat, jumlah rumah yang rusak akibat bencana tanah bergerak bertambah dari 97 rumah menjadi 238 rumah dan mengakibatkan sejumlah akses jalan desa terputus.

Pasien Covid-19 yang Butuh Perawatan Meningkat, RS Kota Bogor Diminta Siaga

BOGOR (IM)- Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bogor, Jawa Barat mendata pasien Covid-19 yang membutuhkan perawatan rumah sakit terus meningkat sehingga 21 rumah sakit (RS) yang ada di "Kota Hujan" itu diminta menyiapkan tempat tidur isolasi minimal 30 persen sesuai aturan.

"Rumah sakit harus menyediakan secara bertahap tempat tidur isolasi sesuai kebutuhan, saat ini setiap hari bertambah pasien yang masuk RS karena Covid-19," kata Sekretaris Dinkes Kota Bogor, dr Erna Nurana di Kota Bogor, Senin (14/2).

Ia mengatakan sosialisasi kepada RS mengenai kesiagaan tempat tidur telah dilakukan sejak awal lonjakan kasus positif Covid-19 pada pertengahan Januari 2022.

Meskipun sebagian besar kasus positif Covid-19 bergelaja ringan, katanya, namun seiring lonjakan penambahan orang terpapar virus korona tersebut jumlah yang bergelaja sedang, berat hingga kritis juga meningkat. Ia menjelaskan jumlah pasien Covid-19 yang dirawat semakin naik dalam tiga hari terakhir.

Pada Kamis (10/2) data ketersediaan tempat tidur isolasi di 21 RS terdapat 39,7 persen atau 318, namun pada Sabtu (12/2) sudah mencapai 41,7 persen atau 349 dari 801 tempat tidur yang disediakan.

"Artinya, telah ada 31 orang penambahan pasien positif Covid-19 yang mulai mengalami kondisi antara gejala sedang, berat, hingga kritis," katanya.

Kondisi tersebut, kata dia, dipengaruhi oleh ketahanan tubuh setiap orang yang berbe-

da-beda saat terpapar penyakit menular itu.

Orang dengan penyakit penyerta atau komorbid, lanjut usia atau belum melaksanakan vaksinasi memang lebih rentan mengalami gejala sedang, berat hingga kritis, tambahnya.

Ia merinci kenaikan pasien Covid-19 dapat dilihat dari ketersediaan ketersediaan tempat tidur isolasi di 21 RS selama tiga hari ini, dari Kamis (10/2), Jumat (11/2) hingga Sabtu (12/2).

Dari 74 tempat tidur isolasi gejala ringan sudah tersedia bertambah menjadi 74. Sebanyak 33,8 persen atau 25 terisi sudah bertambah menjadi 44 persen sehingga ada 33 pasien.

Begitu pun tempat tidur gejala sedang dengan ketersediaan 458 unit menjadi 491 yang dari 40,2 persen atau 173 terisi menjadi 41,5 persen atau 204.

Kemudian, tempat tidur gejala berat masih sama terdapat 141, namun dari terisi 45,4 persen atau 64 terisi sudah bertambah menjadi 51,8 atau 73.

Sementara, tempat tidur UGD dari terisi 71 menurun menjadi 68, sebanyak 23,8 persen atau 17 terisi menjadi 14,7 persen atau 10.

Lalu tempat tidur ICU yang semula 57 unit telah bertambah menjadi 62, terdapat 49,1 persen atau 28 terisi meningkat 46,8 persen atau 29.

"Dari data itu, masyarakat bisa melihat pentingnya pencegahan agar pengendalian pasien Covid-19 yang memerlukan perawatan rumah sakit juga berkurang dengan cara vaksinasi, karena satu nyawa saja pun berharga," demikian Erna Nurana. ● **gio**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

RIDWAN KAMIL TINJAU PROYEK UNDERPASS DEWI SARTIKA

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (ketiga kiri) bersama Wali Kota Depok Mohammad Idris (kedua kiri), Wakil Wali Kota Depok Imam Budi Hartono (tengah) dan jajaran membuka pembangunan proyek underpass di Jalan Dewi Sartika, Depok, Jawa Barat, Senin (14/2). Kunjungan Gubernur Jawa Barat tersebut dalam rangka menghadiri 'ground breaking' proyek pembangunan underpass jalan Dewi Sartika sepanjang 470 meter yang rencananya akan selesai pada akhir 2022.

Disdagin Kota Bandung Minta Produsen Tahu tidak Mogok

Paguyuban Perajin Tahu berencana melakukan mogok massal pada tanggal 21 hingga 23 Februari, akibat kenaikan harga kacang kedelai yang terjadi sejak akhir Desember hingga saat ini dari harga Rp 9.000 per kilogram menjadi Rp 11.250 kilogram.

BANDUNG (IM)- Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disdagin) Kota Bandung meminta perajin tahu untuk tidak mogok produksi menyikapi kenaikan harga kacang kedelai. Namun, pihaknya mempersiapkan para perajin yang akan menaikkan harga tahu.

"Kita mah kepada produsen kalau mau naik mah naik saja tapi ya kalau mau ngasih tahu ke masyarakat tidak perlu mogok pengennya mah," ujar Kabid Distribusi Perdagangan Disdagin Kota Bandung, Meiwani Kartiwa saat dihubungi wartawan, Senin (14/2).

Ia menuturkan kenaikan harga kacang kedelai terjadi sejak akhir Desember hingga

saat ini dari harga Rp 9.000 per kilogram menjadi Rp 11.250 kilogram. Kenaikan harga kacang kedelai diprediksi akan berlangsung hingga Mei.

"Menurut Kemendag, kenaikan ini diperkirakan bisa sampai bulan Mei dan penurunan diprediksi akan terjadi di bulan Juni Juli. Jadi kenaikan harga kedelai ini ada di produk akhir seperti tahu tempe," ungkapnya.

Ia mengatakan kenaikan harga kacang kedelai tidak hanya terjadi di Kota Bandung tetapi seluruh Indonesia. Pihaknya saat ini masih menunggu surat resmi dari para perajin yang akan melaksanakan mogok produksi.

"Intinya pedagang ingin

memberitahukan ke warga bahwa bahan baku naik, jadi produk tahu tempe akan naik," katanya. Stok sendiri di distributor diperkirakan masih aman tersedia.

Sebelumnya, para perajin tahu Cibuntu, Kota Bandung yang tergabung pada Paguyuban Perajin Tahu mengancam mogok produksi akibat harga kacang kedelai yang terus mengalami kenaikan. Kondisi tersebut berimbas kepada produksi tahu yang harus dikurangi agar tidak merugikan dan terserap konsumen.

"Untuk mogok mudah-mudahan bisa mengurangi harga kacang kedelai," ujar Didin Muhidin salah seorang perajin tahu Cibuntu di Kota Bandung saat ditemui, Senin (14/2).

Ia menuturkan rencana mogok massal Paguyuban Perajin Tahu akan dilaksanakan pada tanggal 21 hingga 23 Februari. Pihaknya sudah menyampaikan hal tersebut kepada petugas kepolisian.

Bogor Ikut Mogok Massal Sejumlah perajin tahu di Bogor, mengikuti perajin organisasi tahu tempe se-

Jabodetabek berencana mogok produksi massal dan mogok dagang pekan depan. Hal itu dilakukan untuk menekan lajunya harga kedelai yang kini menyentuh angka Rp 11.600 per kilogram.

Sekjen Sedulur Perajin Tahu Indonesia (SPTI), Musodik, mengatakan mogok massal tersebut juga akan dilakukan oleh 25 perajin tahu yang tersebar di wilayah Bogor. Ia mengatakan, mogok produksi dan mogok dagang massal akan dilakukan pada Senin (21/2) hingga Rabu (23/2).

"Tujuan mogok untuk menekan lajunya harga kedelai. Surat edaran resminya belum disebar ke anggota, mungkin hari ini atau lusa karena gabungan dari beberapa organisasi," kata Sodik sapananya, Senin (14/2).

Sodik mengatakan, 25 produsen tahu yang tergabung dalam SPTI tersebar di daerah Parung, Jasinga, Cibinong, dan Leuwiliang, Kabupaten Bogor. Para produsen tahu tersebut, termasuk Musodik, saat ini biasa membeli kedelai bahan baku tahu seharga Rp 11.200 hingga Rp 11.600 per kilogram.

Padahal, kata dia, pada Januari tahun lalu, harga kedelai berada di kisaran angka Rp 9.000 hingga Rp 9.500 per kilogram. Harga tersebut meningkat sedikit demi sedikit setiap harinya hingga menyentuh angka Rp 11.600 per kilogram.

"Dan itu sudah memberatkan pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), terutama perajin tahu dan tempe. Seharusnya harga standarisasi kisaran Rp 9.000 sampai Rp 9.500 per kilogram, sekarang hampir setiap hari mengalami kenaikan," jelasnya.

Ia mengungkapkan, menegenakan harga bahan baku kedelai dinilai memberatkan para perajin tahu, lantaran para perajin tahu tidak meningkatkan harga tahu kepada para pedagang atau distributor. Para perajin juga tidak mengurangi ukuran tahu baik pada tahu putih, tahu kuning, maupun tahu pong goreng.

"Berdasarkan pertimbangan seperti ini tidak ada kenaikan (harga tahu). Terkecuali nanti kacang bisa mencapai angka Rp 12 ribu per kilogram, baru nanti kita buat penyesuaian harga baru," tuturnya. ● **pur**

IndiHome Luncurkan Series Musikal Anak 'Murid Terbaik' di Channel IndiKids

BANDUNG (IM)- IndiHome sebagai layanan fixed broadband unggulan milik PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) selalu berupaya dalam memenuhi kebutuhan hiburan digital bagi pelanggan termasuk tayangan berkualitas di IndiHome TV.

Sebagai bukti nyata komitmennya, IndiHome memiliki 233 channel terbaik dengan 21 minipack channel TV dan 10 over-the-top yang dapat menghibur dan menginspirasi keluarga Indonesia.

Kali ini, IndiHome meluncurkan series musikal anak pertama di Indonesia yang berjudul 'Murid Terbaik' di channel IndiKids. Series ini berkolaborasi dengan pendongeng anak, Mochammad Awam Prakoso atau yang lebih dikenal sebagai Kak Awam, yang juga menjadi seorang pemerhati anak. Diperankan oleh tiga pemain utama, Muzakki Ramdhan, Asri Welas, dan Kinn Rammhan, series ini akan hadir setiap hari Sabtu pukul

19.30 dengan total 7 episode.

"Komitmen kami untuk menjadi window of entertainment terlengkap di Indonesia, tidak hanya diperuntukkan bagi orang dewasa namun juga untuk anak Indonesia. Kami yakin, melalui series musikal 'Murid Terbaik' ini akan memberikan nilai-nilai positif yang berguna bagi para penerus bangsa," jelas Executive General Manager TV dan Video Telkom, A.A. Gede Mayun Wirayuda.

Secara keseluruhan series 'Murid Terbaik' bercerita tentang perjuangan seorang anak bersama sang ayah untuk menjadi pendekar yang mampu melewati beragam rintangan. Series ini menyampaikan pesan positif kepada anak Indonesia untuk selalu bekerja keras, rendah hati, dan tak pantang menyerah.

Asri Welas, pemeran tokoh Renjana di 'Murid Terbaik' menjelaskan, "Kami sebagai pemeran di series musikal ini ikut bangga dan senang karena bisa turut andil dalam menyampaikan pesan-pesan

positif untuk anak Indonesia melalui tayangan yang sangat menarik yaitu series musikal.

Oleh karena itu, untuk seluruh orang tua wajib banget ajak anaknya untuk nonton series musikal 'Murid Terbaik' pada channel IndiKids di IndiHome TV," jelasnya.

Para pelanggan IndiHome dapat menikmati keseruan series 'Murid Terbaik' melalui Channel IndiKids 314 (SD) atau 934 (HD). Tidak hanya itu, pelanggan juga dapat mengakses channel tersebut melalui gadget atau smartphone melalui aplikasi UseeTV GO atau website www.useetv.com di mana saja dan kapan saja.

Sebagai market leader pay TV berbasis teknologi IPTV di Indonesia, IndiHome TV berkomitmen menjadi window of entertainment terlengkap dengan hiburan digital kelas dunia demi memberikan pengalaman digital terbaik bagi pelanggan, sekaligus menginspirasi dan memotivasi masyarakat Indonesia. ● **lys**



IST

Executive General Manager TV dan Video Telkom, A.A. Gede Mayun Wirayuda (tengah) bersama Sutradara Series Musikal 'Murid Terbaik' Miqdad Prakoso (kanan) dalam acara virtual press conference peluncuran Series Musikal Anak 'Murid Terbaik' di Channel IndiKids dipandu oleh pembawa acara Indra Bekti (kiri).

Kasus Baru Covid-19 Dekati 2.000 di Kab. Bogor, Cibinong Terbanyak

CIBINONG (IM)- Satgas Covid-19 di Kabupaten Bogor melaporkan penambahan 1.887 kasus baru, Sabtu (12/2) dan dari jumlah yang mendekati 2.000 kasus itu, Cibinong menjadi penyumbang terbanyak dengan 324 kasus.

Satgas Covid-19 Kabupaten Bogor mencatat ada penambahan 1.887 kasus Covid-19 baru dalam sehari hingga pukul 19.00 WIB.

Pada Jumat (11/2), bertambah 1.232 kasus positif baru, dan 500 kasus sembuh, nol kasus meninggal. Sedangkan pada Kamis (10/2) 1.447 kasus positif baru, 325 kasus sembuh, dan nol kasus meninggal.

"Tambahkan 1.887 kasus konfirmasi positif," ujar Bupati Bogor sekaligus Ketua Satgas Covid-19 Kabupaten Bogor, Ade Yasin dalam keterangan

tertulisnya, Senin (14/2).

Kecamatan Cibinong menjadi penyumbang tambahan kasus baru terbanyak, mencapai 324 orang. Selanjutnya terbanyak kedua yakni Bojongsgede dengan 268 kasus, Gunungputri 151 kasus, Cileungsi 103 kasus dan Sukaraja 96 kasus.

Sementara itu, beberapa kecamatan lain kenaikannya bervariasi di bawah 100 kasus.

Di hari yang sama, ada juga penambahan kasus sembuh sebanyak 690 kasus.

Dengan penambahan tersebut, jumlah kasus Covid-19 di Kabupaten Bogor secara keseluruhan mencapai 64.271 kasus. 49.813 di antaranya sudah dinyatakan sembuh dan 586 lainnya meninggal dunia.

"Konfirmasi aktif 13.866 orang masih dalam perawatan," katanya. ● **gio**

Maling di Bogor Makin Nekat, Curi Motor dan Todongkan Pistol ke Warga

BOGOR (IM)- Aksi pencurian sepeda motor di Kecamatan Cileungsi, Kabupaten Bogor menjadi viral usai pelaku diduga todongkan senjata mirip senpi ke warga. Aksinya terekam kamera pengawas atau CCTV.

Seperti video yang diunggah akun Instagram @bogor24update terlihat dua pria yang menaiki satu motor berhenti di pinggir jalan. Salah satu pelaku turun menghampiri target motor yang sedang terparkir sedangkan rekannya menunggu di motor.

Ketika pelaku sedang membongkar kunci motor, pria di seberang jalan memergoki aksi mereka. Pelaku yang menunggu di motor mengeluarkan benda diduga senjata api dan menodongkan ke arah pria tersebut.

Aksi para pelaku tergolong nekat karena terlihat dalam video

kondisi lalu lintas sedang ramai. Akhirnya, kedua pelaku berhasil mengasak motor incarannya dan langsung kabur meninggalkan lokasi. "Aksi nekat pelaku curanmor yang menodongkan pistol kepada warga yang memergoki," tulis akun @bogor24update dalam unggahan videonya yang dikutip, Senin (14/1).

Terpisah, Kapolsek Cileungsi, Kompol Andri Alam Wijaya membenarkan adanya video tersebut. Saat ini, pihaknya sudah menerima laporan dan masih melakukan penyelidikan untuk mengejar para pelaku. "Kami sudah melakukan olah tempat kejadian perkara dan menerima laporan. Juga memeriksa beberapa saksi mata. Sekarang masih penyelidikan mencari bukti dan pengejaran terhadap pelaku," kata Andri, dikonfirmasi. ● **gio**